
智行理财网
没有这个志向，劝你不要做期货投资

码字不易，点赞+关注+有同感评论，是我坚持原创的动力。

期货投资追求的应该是什么？不卖关子，直接说出我的观点：穷尽你一生能够参与
期货交易的次数，去换自己做对一次（不是机会是做到）能带给你百倍、千倍、甚
至万倍的一段连续行情。换句话说，期货图的就是一战成名。

这里我把我的观点分两部分来解析。

第一，你得为自己创造更多次的交易机会

这里说的是本钱多吗？不尽然吧，虽然交易本金多少，来源不同，是一次投入还是
分次投入，你参与期货交易的底气会有所不同。但是有一点是一样的，怎么来管理
你的交易仓位，你给自己留了多少次拼搏的机会？

有的人一进去就老想着满仓
梭哈，幻想一夜暴富，亏完又去挣去借，如此循坏。支持他们的信念就是很多期货
大佬如傅海棠、王春禄、葛卫东
，开始的本金都不多，但是通过交易实现自己财务自由的故事。只看结果，又不愿
意去分析他们的交易过程，这些大佬真正成功的条件，一是有一段波澜壮阔的行情
，二是自己严格的仓位管理与交易纪律，保本的前提下不断盈利加仓实现的。

然而这个到了有些交易者那里，变成了大仓位博弈的赌大小，稍微大一点的市场波
动都承受不住，等于变相缩短了自己留在市场等待时机的次数，是不可取的。

第二，拿得住盈利，吃得完行情

这里首先得树立一个观念：亏损得控制，盈利得敢想。要敢于尝试小周期K线指标
的止损
来博弈大周期的止盈，50点的止损来博取50000点的止盈。如果你只看到那么一点
点空间，你的格局就决定了你只能挣到那点钱。
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智行理财网
没有这个志向，劝你不要做期货投资

期货本来是以小博大，买彩票你想2元中到500万，期货里为什么就不能1万本金盈
利加仓做到500万，哪个
几率大？盈利拿不住，单个品种持仓
可能都没有完整地经历过一个周线级别的趋势交易周期，怎么可能挣大钱？

个人愚见，欢迎探讨。
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